



# 令和7年度 No. 18 鴻小だより

令和8年1月7日  
伊丹市立鴻池小学校長  
栗生桂治

学校教育目標「ひとみ輝き 笑顔あふれる 鴻池小学校」

## 新学期の始まりです！

新しい年がスタートしました。年が明けてから寒さが増してきましたが、始業式の今日も、子どもたちは朝からみんな元気に挨拶しながら登校していました。その姿をみていて、私自身も元気をもらいました。寒かったですが、天候にも恵まれ、無事に3学期の始業式を迎えることができました。

2学期の終業式で子どもたちに「安全に生活をしよう」、「あいさつをしっかりと



しよう」、「目標や夢をもつ」ということをお願いしました。今日の始業式でも、改めて新年を迎え、どんなことでもいいので、何か目標を決めて、それに向かって、コツコツ努力をして欲しいと伝えました。また、人の話をしっかりと受け止め、自分の思いもちゃんと伝えられる人になって欲しいとも伝えました。どんなことでもきっかけは大切ですが、新年や新学期は絶好的の機会となります。新たな目標を立てたり、新しいことに挑戦してほしいと思います。

3学期は次の学年に進む準備の学期としての意味合いもあり、次の学年のO学期と考え、新しい学年に向けて、今まで出来なかったことや人に頼っていたことを、自分でできるようになって進学や進級を問題なく終えてほしいと願っています。

## 今年の干支は「午」です！

今年は、午年です。干支の中でも、馬は「前向きなエネルギー」、「生命や繁栄」のシンボルとして古くから親しまれています。馬にまつわる



縁起物も多く力強さや飛躍や目標に向かい一気に駆けていくのイメージがあります。これ

は、世界の多くの国や地域でも同じで、馬が人間の生活に大きな役割を果たしてくれたからです。子どもたちには、いつも元気に活力あふれる日々を過ごし、「夢や目標」に向かって努力を積み重ね大きく飛躍してほしいと願っています。

## ぜひオープンスクールにお越し下さい！

1月24日(土)にオープンスクールを行います。子どもたちが学校で過ごす様子をご覧下さい。

最後になりましたが、保護者・地域の皆様には、今年も本校の教育活動の推進にご理解・ご協力を賜りたくお願い申し上げます。また、子どもたち、保護者・地域の皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。